



Für das Brautpaar soll es rote Rosen regnen.

Das Schloss-Restaurant: Speisen in einem der schönsten Säle Hessens.

Schlosshotel Kronberg, Kronberg im Taunus

Hier wird sich getraut

Romantisch auf einem Hügel gelegen, eingebettet in eine weitläufige Parklandschaft ist das Fünf-Sterne-Superior-Schlosshotel Kronberg im Taunus eine traumhafte Kulisse für den ganz besonderen Tag im Leben – Hochzeit in kaiserlichem Ambiente.

Hochzeit – ein Tag voller Emotionen, einmaliger Höhepunkte, besonderer Szenen. Unvergesslich soll dieses Ereignis in Erinnerung bleiben, und wo könnte man märchenhafter feiern als im unvergleichlichen Ambiente eines Schlosses? Von Kaiserin Victoria 1889 höchstpersönlich entworfen, nach ihren Wünschen in englischer Tudor-Architektur gebaut und mit majestätischer Großzügigkeit eingerichtet, ist das Schloss Kronberg in Sachen Hochzeitsromantik kaum zu übertreffen. Hier atmet jeder Ziegelstein Geschichte, die hautnah zu erleben ist. Zahlreiche Antiquitäten und Kunstwerke der Kaiserin, wohlige weiche Himmelbetten, Toile-de-Jouy-Tapeten und Stoffe, offene Kamine und wertvolle Intarsien-Möbelstücke lassen den bleibenden Eindruck entstehen, sich auf einer Zeitreise zu befinden. Lässt man die Fantasie ein wenig weiter schweifen, so erscheint die Vorstellung, dass die aus England stammende Kaise-

rin höchstpersönlich beim rauschenden Hochzeitsfest weise lächelnd auftritt, um der Braut etwas „Altes“ zu überreichen, gar nicht so abwegig.

Etwas Altes, etwas Neues

Denn der aus England stammende Brauch hat sich auch in Deutschland, besonders seit der Hochzeit von Prinz Charles und Lady Diana Spencer, zu einer beliebten Tradition entwickelt. Danach soll die Braut etwas Altes, etwas Neues, etwas Geliehenes und etwas Blaues bei sich tragen und in ihre Kleidung integrieren: Etwas Altes steht für das bisherige Leben vor der Ehe, es könnte ein altes Schmuckstück sein. Etwas Neues gilt als Symbol für das beginnende Eheleben, zum Beispiel das neue Brautkleid. Etwas Geliehenes bedeutet Freundschaft und soll Glück in der Ehe bringen. Die Braut leiht sich etwas von einer glücklich verheirateten Freundin – ideal ist ein

besticktes Taschentuch, diskret versteckt – und gleichzeitig praktisch zur Hand für den Fall, dass Freudentränen abzutupfen sind. Etwas Blaues ist als Zeichen für die Treue gedacht und ein Glückspfeffig im Schuh symbolisiert künftigen Wohlstand.

Individuelle Hochzeitsplanung

Im Schlosshotel Kronberg, das zur Gruppe der „Small Luxury Hotels of the World“ gehört, wird „am schönsten“ Tag im Leben nichts dem Zufall überlassen. Standesamtliche Trauungen sind in der Bibliothek oder den historischen Salons ebenso möglich wie draußen unter freiem Himmel. Die 58 Zimmer des Schlosses bieten den Gästen einen komfortablen Aufenthalt, und das festlich geschmückte „Muschelzimmer“ mit wunderschönem Ausblick in den Park ist der ideale Rahmen für die Hochzeitsnacht. Fach-

kundig kümmert sich die hauseigene Hochzeitsplanerin um all die liebevollen Details, die für das große Ereignis benötigt werden. Limousine oder Kutsche, Blumenarrangements, Fotoservice, Wellness-Anwendungen, Schönheitsbehandlungen im jüngst eröffneten Beauty Cottage, samt Hairstylisten und musikalischer Unterhaltung – im Sommer kann man den Brautwalzer wunderbar auf der großzügigen Terrasse tanzen. Der professionelle Rundum-sorglos-Service behält umsichtig im Blick, was das Fest unver-

gesslich in Erinnerung bleiben lässt. „Zu einer so außergewöhnlichen Hotelimmobilie gehört ein ebenso außergewöhnlicher Service. Wir möchten jedem Gast von der ersten Minute an das Gefühl vermitteln, dass er hier nicht nur in einem besonderen Haus angekommen ist, sondern auch einen zuvorkommenden und herzlichen Service genießen kann“, sagt Hoteldirektor Franz Zimmermann – und setzt dieses Konzept mit großem Engagement erfolgreich um.

Gourmet-Genüsse sowie Weine aus eigenem Anbau

Im Schlossrestaurant serviert Küchenchef Oliver Preding klassische Gaumenfreuden modern interpretiert. Bei der Zubereitung des Hochzeitsmenüs richten er und sein Team sich ganz nach den Wünschen des Brautpaares. Ob für das ganz große Fest mit zahlreichen Gästen oder die intimere Variante in kleinerem Rahmen – sicher ist, dass die Gäste kulinarisch bestens verwöhnt werden. Ebenso zaubert der hauseigene Patissier je nach Gusto eine mehrstöckige, mit Ornamenten aus Zucker verzierte Hochzeitstorte oder eine schlichtere Version in Weiß. Die umfangreich sortierte Weinkarte rundet das Angebot ab, denn im Schlosshotel Kronberg werden die hervorragenden Weine des eigenen Weinguts Prinz von Hessen kredenzt.

Und nach dem Fest?

Herrlich flanieren lässt es sich im großzügigen Park zu jeder Jahreszeit. Im

Sommer lädt die Schlossterrasse zum Relaxen ein und dabei kann man den Golfern beim Abschlag zuschauen, denn der angrenzende Golfplatz Kronberg ist rundherum in die Parklandschaft des Schlosshotels integriert. Die welligen Spielbahnen mit unterschiedlich starken Neigungen auf dem Par-68-Platz fordern jeden passionierten Golfer. Für einen entspannten „after work talk“ mit Freunden, der Familie oder auch zu zweit ist „Jimmy's Bar“ der adäquate Ort. Whisky-Liebhaber werden sich über 50 verschiedene Sorten freuen. Mit Cocktail-Klassikern wie Champagner-Cocktail, Cosmopolitan oder Martini und der Erkenntnis von Theodor Fontane: „Die Liebe lebt von liebenswürdigen Kleinigkeiten“ lässt sich zum Abschluss noch einmal auf das Glück des Brautpaares anstoßen.

Monika Kühnel ■

Kostproben



Stolz des Hauses: Weine des eigenen Weinguts Prinz von Hessen, Nach dem festlichen Menü sind süße Spezialitäten aus der Pâtisserie die Krönung für eine Trauung mit Flair.



Schloss Kronberg

Hainstraße 25, 61476 Kronberg
Tel.: 06173/7011-01, Fax: 06173/701-267
info@schlosshotel-kronberg.de
www.schlosshotel-kronberg.de

Inhaber: Hessische Hausstiftung
Direktor: Franz Zimmermann
Küchenchef: Oliver Preding

Service: Perfekt
Weine: Sehr gut
Ambiente: Luxurös, verspielt